

## Un edificio multiusos concentrará la oferta cultural de Muxika en dos años

Muxika contará dentro de dos años con un edificio multiusos que concentrará la oferta cultural de la localidad. Si los planes del Consistorio se cumplen, el inmueble de tres plantas, en el que se trabaja en la actualidad en la zona de Zubieta-Errota, se convertirá en un punto de referencia para los vecinos.

El Ayuntamiento ya ha adjudicado la tercera fase de las obras de acondicionamiento de las instalaciones, que permitirán concretar su distribución interior. Los trabajos comenzarán este mes, cuentan con un presupuesto cercano a los 360.000 euros y subvenciones por parte de la Asociación de Agricultura de Montaña de Busturialdea, Urremendi, y del Departamento de Cultura de la Diputación.

El edificio acogerá salas de reuniones para grupos, un local para los mayores, además de un salón polivalente, la biblioteca y una ludoteca. Entre el espacio de la Tercera Edad y el salón multiusos esta prevista la instalación de un separador móvil para los casos en los que sea necesario ampliar el aforo o se requiera un mayor espacio para los actos programados, señalaron fuentes municipales.

Esta centralización de los servicios, además de ofrecer un calendario de actividades, también busca facilitar el acceso a la biblioteca a los jóvenes que estudian fuera del municipio, al encontrarse las instalaciones cerca de la parada de tren y autobús. La actuación persigue dar salida a las inquietudes culturales de los vecinos, añadieron.

Las dos fases de acondicionamiento ya concluidas estuvieron centradas en la estructura y el cerramiento del inmueble. En total se invirtieron alrededor de 386.000 euros.